

Medio	Canal CNN Chile
Fecha	09-10-2018
Mención	Entrevista a Tomás Jordán, abogado y académico UAH

ENTREVISTA A TOMÁS JORDÁN, ABOGADO Y ACADÉMICO UAH

Entrevista a Tomás Jordán, abogado y académico UAH

Temas:

- Fallo de la justicia que señala que las isapres que no pueden rechazar a una persona por un tipo de preexistencia. Lo que implica.
- Relación de las personas con las isapres.
- Necesidad de que el modelo de salud privado cumpla con los estándares jurisprudenciales de seguridad social y que permita la sostenibilidad financiera del sistema.

Mención:

Tribunales
Corte Suprema
Tribunal Constitucional
Corte de Apelaciones
GES
Cámara de Diputados

Conduce: Fernando Paulsen